

ABSTRAK

Busana Pesta dengan Hiasan Aplikasi Cina Lekapan Benang dan Payet

Oleh: Sri Arani Putri

Pada proyek akhir ini penulis membuat hiasan aplikasi Cina lekapan benang dan payet untuk hiasan busana pesta. Biasanya aplikasi Cina ditempel menggunakan tusuk feston tetapi pada proyek akhir ini penulis menempelkan aplikasi Cina menggunakan bordiran dan dibingkai dengan lekapan benang. Keunikan hiasan ini terletak pada aplikasi cina yang dibingkai lengan lekapan benang berwarna silver, dan ditambah lagi dengan hiasan payet diatas aplikasi Cina ini. Tujuan dari proyek akhir ini adalah untuk menciptakan busana pesta dengan hiasan aplikasi cina melekatkan benang dan payet, sebagai bentuk ide baru dalam menghias busana, sehingga dapat meningkatkan nilai jual dari busana tersebut. Busana pesta ini menggunakan siluet A. Busana ini menggunakan kerah shanghai, lengan lonceng dan terdapat resleting dibagian tengah belakang. Warna dari busana pesta ini yaitu warna pink dan hiasan aplikasi cina menggunakan bahan beludru berwarna abu-abu. Hiasan pada busana ini terdapat pada bagian depan dan belakang yang berbentuk lidah-lidah belahan. Busana pesta ini dirancang untuk wanita dewasa berumur 20-35 tahun. Proses pembuatan busana dimulai dari melakukan tinjauan akan kebutuhan pasar, membuat desain busana dan desain motif, analisis desain, mencari bahan, menguji coba bahan utama dan bahan untuk motif sebagai hiasan aplikasi Cina, mengambil ukuran, membuat pola dasar, membuat pecah pola, menggunting bahan utama dan menggunting motif, memindahkan tanda pola, meletakkan motif aplikasi cina pada bahan utama, menjelujur motif aplikasi cina, membordir hiasan aplikasi cina, menjahit busana dan finishing. Saat membuat motif aplikasi cina ini usahakan jangan membuat motif terlalu kecil dan runcing karena dapat menyusahakan pada saat melekatkan motif pada bahan yang akan dihias. Dalam pembuatan busana pesta dengan hiasan aplikasi cina harus memerlukan ketelitian dan kesabaran dalam proses pembuatannya agar hasilnya terlihat rapi dan bagus. Diharapkan hiasan ini dapat dijadikan ide kreatif dan inovatif dalam mengembangkan desain dan teknik hias pada busana. Produk ini dijual dengan harga Rp. 2.100.000,00.

Kata kunci : Aplikasi Cina, lekapan benang, Payet, Busana Pesta.